

## Marmoutier

# Une expérience musicale nouvelle sur l'orgue Silbermann



**Venu en voisin, Francis Jacob a proposé une découverte au public des Estivales.** Photo Paul Bravo

Dimanche 20 juillet, les Estivales de l'orgue Silbermann de Marmoutier accueillaient Francis Jacob, venu en voisin de Saessolsheim. Comme régulièrement désormais, un beau public d'habitues mélomanes, mais aussi de curieux avait répondu à l'invitation des Estivales.

Le public a découvert le programme avec surprise, un détail d'œuvres, mais sans nom de compositeurs. Le mystère a été levé par Francis Jacob lui-même : il s'agissait du musicien français François Boëly (1785-

1858). Cette étrange et audacieuse programmation pour un instrument si étranger par sa construction et sa nomenclature à cette époque de la musique d'orgue a pu surprendre l'amateur, mais le talent de l'instrumentiste a trouvé la registration qui a compensé le manque et le Silbermann a donné toutes ses possibilités. Le public a vite été conquis par cette expérience musicale à Marmoutier.

Les Estivales proposent un prochain rendez-vous, le 27 juillet à 17h, avec le Savernois Sébastien Bauer aux claviers.